



Danse et musique d'improvisation

publié le 06/04/2017



Les classes de 6ème et ceux des écoles de St Pompain, Faye/Ardin et Coulonnes ont assisté à un spectacle de la compagnie [Aléa Citta](#) de Parthenay grâce à un partenariat avec le Pays de Gâtine et la communauté de communes. Axée sur l'improvisation au cours de temps différents faisant interagir musique et danse, le spectacle s'appuyait sur l'instantané et le ressenti.

Des élèves des écoles primaires ont présenté leurs productions utilisant les mêmes principes. Certains sont revenus le soir en famille pour le spectacle proposé gratuitement à l' Espace Colonica.



